



El nuevo sistema de aparcamiento en el Campus Unamuno, para finales de abril

R.D.L.

La Universidad de Salamanca contará con un nuevo sistema de aparcamiento en el Campus Miguel de Unamuno a finales de abril, según las previsiones del vicerrector de Economía, Ricardo López, que ayer señaló que las obras de adaptación de los "parking" avanzan a buen ritmo.

López también se refirió ayer al presupuesto de la Universidad para este año 2015 que, aseguró, "seguirá la senda restrictiva" derivada de la disminución de transferencias que reciben por parte de las administraciones públicas.